



Pressemitteilung ZG-1312, Wenden, 29.08.2013

„Wirtschaftsminister Dr. Rösler im Sauerland“ abermals Wasserstoffantriebe vorgestellt

Wenden/Lüdenscheid.

Im Rahmen eines dem Wahlkampf geschuldeten Besuches von Bundesminister Dr. Philipp Rösler konnte ihm quasi nach der "Ersteinführung" während des Thyssen-Krupp Ideenparks im vergangenen Jahr in Essen zum zweiten Mal das Wasserstoff-Kickboard isigo[®] H2.0 und heute bei Fa. Schriever bereits der Batterie-getriebene PKW vorgestellt werden, der in naher Zukunft ebenfalls mit den Wasserstoffspeichertanks H2Tank2Go[®] von Zoz fahren soll.



Rösler und Zoz am Wasserstoff-Fahrzeug isigo[®] H2.0 und am (noch-) Batteriefahrzeug Zoz-ZEV